

Lunes 14 de Febrero del 2022.

No sé por dónde empezar, se me hace súper raro y difícil después de todo...

Primeramente, muchas felicidades por otro catorce más, ya que es un número muy especial y significativo para nosotros...

Siempre has sido mi otra mitad y siempre lo seguirás siendo. Con quien me complementaba, quien me entendía a la perfección, quien me daba paz...

No puedo expresarme y aunque pudiera me daría muchísimo miedo.

Pasamos paz juntos y también formamos la guerra, vivimos min batallas donde las cosas se pusieron difíciles, pero siempre estaba el otro para levantarlo como soldado en tiempo de guerra.

Mil idas y mil venidas porque, a pesar de todo, siempre quisimos apostar hasta el último cartucho. Llámame cobarde una vez más, pero quizás actúo con la cabeza en vez de con el corazón, y eso no quiere decir que te haya dejado de querer, ni que te quiera menos. Te sigo queriendo, nunca te he dejado de querer, ni voy a dejar de hacerlo. Simplemente, he llegado a poner los pies en la tierra y he visto y entendido cómo son las cosas...

Aunque me deje llevar por mi cabeza y quizás no sea lo correcto, mi corazón, mientras, dice que quiere seguir sentándose contigo en el mismo banco de siempre, riendo y que le cuentas la más mínima tontería de ti porque sabes que le interesa y que le gusta escucharte.

Tú corazón está muy equivocado porque, cuando sientes de verdad lo que me has ido diciendo, se nota y lo tuyo ha sido todo puro teatro y palabras que se ha llevado el viento. Entiendo la situación, de por sí me costaba fiarme de ti, ahora mucho menos. Me pensaba que la conexión existía, realmente yo la sentía y la sigo sintiendo pero a la vista está que no es recíproco, eso no es real.

No todos los días se encuentra una persona con la que compagines tan bien, haya conexión, le gusten las mismas cosas que a ti y seáis tan parecidos... me molesta tanto porque todo eso yo lo había encontrado contigo. Ha sido increíble todo lo que hemos vivido, muchas gracias por todo, me he sentido muy bien contigo, cuando necesites algo no dudes que estaré para ti.

Saludos.

Manuela Rico Espinosa. 2ºA